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Больше ответственности
за дело досрочной сдачи 

хлеба государству!
ХЛЕБОПОСТАВКИ ПО РАЙОНУ ЗА ПЯТИДНЕВКУ 

С 25 НО 30 СЕНТЯБРЯ
Картофель убрать своевременно
Еще в сентябре месяце рай 

ояный комитет партии указал 
уполнаркомзагу, райзаготконто 
ре райпотребсоюза, председате 
лям сельских советов и колко 
зов на мх недопустимо слабое 
внимание заготовкам картофеля

По состоянию на 5 октября 
к уборке картофеля приступили 
еще не все колхозы района 
и почти совсем колхозы 
еще не начинали сдачу карто 
феля государству за исключе 
нием некоторых колхозов Лап 
шангского и Богородского сель 
советов.

Руководство колхозов до сих 
пор не выделило достаточного 
количества колхозников на 
уборку картофеля, а также тяг- 

* левую силу для его перевозок.
Райпотребсоюз не подготовил 

на местах достаточного коли
чества картофелехранилищ, для 
обеспечения его сохранности в 
зимний период.

Считаясь с тем, что уборка 
картофеля должна быть прове
дена в самый кратчайший срок 
— в первые дни октября,— 
особенно это должно быть про
ведено на участках, где карто
фель может быть подвержен 
заболеваниям, — необходимо сроч

В райкоме ВНИ(б)
О ПЛАНЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ КАРТОФЕЛЯ УРОЖАЯ 1045 ГОДА 
ПО ЗАГОТОВИТЕЛЯМ, ПОТРЕБИТЕЛЯМ И ЗОНАМ йГОІОВОК.

Бюро райкома ВКП( бJ утвер
дило следующий план исполь 
зования картофеля урожая 
1945 года по заготовителям, 
потребителям и зонам загото 
вок:

Варнавинскому сушильному 
заводу (для переработки ) закреп
лены колхозы Варнавинского 
сельсовета, за исключением кол
хоза «Ленинский путь», а так 
же колхозы Звернихинского 
сельсовета. Кроме того колхозы 
«Красный маяк» и имени 3 й 
Пятилетки, Лапшангского сель
совета.

Для сдачи на станцию Вет- 
лужская закреплены колхозы 
Богородского, Макарьѳвского, 
Ново Никольского и Лапшангс 
кого сельсоветов, * также кол 
хоз «Ленинский путь», Варна- 
винского сельсовета.

Райпотребсоюз обязан обеспе
чить сдачу картофеля по наря
дам организаций Наркомлеса из 
колхозов Хмелевского и Тима-

Не задерживать натуроплату
Колхозы Тимарихжнского сель 

совета «Советский химик» м 
«Показатель», на 1 октября не 
уплатили ни одного килограм
ма причитающейся с них на
туроплаты за проведенные в 
этих колхозах тракторные ра
боты. Подлежит к уплате с кол
хоза «Советский химик» : недо
имки прошлых лет 85,9 цент
нера и за 1945 год-87,і цент
нера. С колхоза «Показатель» 
13,8 центнера.

Кроме этого за колхозом «Со- 
^етекзй mW имеется задол

но поставить в каждом колхозе 
на рытье картофеля необходи
мое количество рабочей силы 
и выделить транспорт для пе
ревозки картофеля на загот 
пункты и в колхозные хранили
ща, обратив при этом внима
ние на просушку картофеля 
после рытья

Надо немедленно проверить во 
всех колхозах подготовленность 
хранилищ и принять все меры 
к их дополнительному строи 
тельству, где это необходимо.

Райком партии предупредил 
секретарей парторганизаций и 
председателей сельсоветов и 
колхозов от повторения оши 
бок прошлых лет, когда в ряде 
колхозов уборка картофеля и 
сдача его государству по обя
зательным поставкам затягива
лась до глубокой осени, что 
приводило к большим потерям 
и срыву плана картофелепос- 
тавок.

Вопросу скорейшей уборки 
картофеля м выполнения плана 
сдачи его государству по обя
зательствам должно быть при
дано такое же внимание, как 
и хлебопоставкам, по каждому 
сельсовету, по каждому колхозу.

рихинского сельсоветов, а так
же из колхоза «'Красный леей 
руб», Горкииского сельсовета,- 
и имени Кирова, Лапшангского 
сельсовета.

Орс лестранхоза обеспечи 
вается картофелем из колхозов 
Горкипского сельсовета

Категорически воспрещается 
оформление картофеля под ео 
храмные расписки. Райком ВКП б) 
установил график вывозки картофе 
ля ио сельсоветам, который дол 
жен быть точно выполнен.

» ♦ 
*

Бюро райкома ВКП[б] одоб 
рило решение обкома ВКП(б) о 
проведении с 1 октября месяч 
ника по завозу городу Горько-' 
му картофеля и овощей и дало 
указания руководителям сельсо 
ветов и колхозов о выделении 
необходимого количества гуже
вого транспорта для подвозки 
картофеля до станции Ветлуж 
ская.

женность в количестве 1 тонны 
за работу трактористов, выпол 
ненную в 1944 году.

Согласно решения исполни
тельного комитета облсовета. 
от 21 августа 1945 г , колхо
зы обязаны немедленно произ
вести расчет по натуральному 
заработку с трактористами.

Срочно также должна быть 
ликвидирована и задолженность 
по натуроплате.

Д. Братыгин
бухгалтер Лапщангской МТС,

СЕМЕННИК» ПЛЕЙЕРА 
УБРАТЬ БьЗ ПОТЕРЬ

Расширить посевы многолет 
них'трав в свя и о переходом 
на правильные севообороты— 
сейчас одна из важнейших за
дач социалистического земледе 
лия/ Неотложнее дела по убор
ке урожая хл- оз, картофеля 
и других кП'..тур, не мо
гут и не д »ны помешать 
успешной уборке семенников 
клевера

Совершенно ■ мояустьм раз
рыв между убо/кой, обмолотом 
и вЯтираниеи семенников. Все 
молотилки .«МК-11ОО» с клеве 
ротерочным йриспособлениен 
должны быть і^кведеды в дей 
ствие и ишы/юваны кругло
суточно с :: ;ыой нагрузкой. 
Каждой МТС. ЦЬдует иметь твер 
дый график дківжения этих ма 
шин по колхозам и неуклонно 
его выполнять

Иные дирекйрй МТС счита
ют для себя Обработку семен 

J3HKOB трав чы то вроде «при
нудительного ассортимента» и 
неохотно вышйшяют эту рабо
ту в колхозах Вредное наст 
роение! Сеіча для государст
ва и для ''колющ,в семена мно
голетних Tpaj также ценныи 
дороги, как и/зерно.

Неправильна было бы,конеч
но, рассчитывать только на ма
шины «МК 1 (00». Надо пус
тить в хоз вщ львоклеверотер
ки. Вытирать семенники впол 
не можэо и на тракторных и 
конных молотилках. Их надо 
лишь для этого приспособить. 
Специалисты обязаны оказать 
всемерную помощь колхозам в 
этом деле.

Незаменимая роль трав в сель 
ском хозяйства настоятельно 
требует от земельных органов, 
МТС и вдлхозов серьезного вни
мания к уборке семенников.

Организует предоктябрьское соревнование
по выполнению финплана 4 квартала

Итоги выполнения финансо
вого плана 3-го квартала по 
району крайне неудовлетвори
тельны. В то время, как пери 
од мирного развития страны и 
восстановления разрушенного 
войной хозяйства, требует мо
билизация необходимых финан
совых средств, большинством 
сельских советов эта работа 
была недооценена. Председатели 
сельсоветов и секретари парт
организаций проявили недо
пустимую бесконтрольность в 
данном деле, а налоговые аген
ты пустили эту работу насамо 
тек. Финансовый актив сельсо 
ветов к делу выполнения пла
на мобилизации средств не при
влекается и ведущей роли в 
выполнении финансовых обя 
зательств церед.тосударством не 
обеспечивает.

Даже такой передовой сель
совет, как Лапшангскнй, силь
но ослабил финансовую работу 
в 3 квартале м не выполнил 
финансового плана.

Макарьевский сельсовет про
валил финплан за этот квар
тал.

Мнорие руководители колхо

зов сами являются неплатель
щиками государственных нало
гов; имеется большая задолжен
ность по подписке на заем по 
колхозам и колхозникам и ни
каких мер к устранению не
нормального положения не при 
нято.-

Можно указать на целый ряд 
руководителей сельсовете®: Вар- 
навинский — т. Дорофеев, Ти- 
иарихинский—т. Колесов, Хме
левский—-т. Сусанин и другие, 
где в результате слабо органи
зованной работы по сбору на 
логов и займа имеется большая 
задолженность по зарплате и 
слабо финансируются социаль 
но-культурные мероприятия о 
сельсовету.

Такое положение в дальней 
шѳм быть не может Фавансе 
вый план четвертого, завершаю
щего квартала должен быть вы
полнен каждым сельсоветом 
своевременно.

Необходимо в каждом сельсо 
вете сейчас же провести орга
низационную работу с финан- 

Ісовым активом ; раскрепить его 
по участкам работы и дать 
конкретные задания по сбору

БОЛЕЕ ВЫСОКИЕ ПОКАЗАТЕЛИ ПРИРОСТА ПО ХЛЕБО
СДАЧЕ ЗА 3ГУ ПЯТИДНЕВКУ ДАЛИ СЕЛЬСОВЕТЫ:
Антонихинский—36,8 процента.
Тимарихинсний—21,6.
9 си сельсоветы до 25 сентября недопустимо отставали 

и за пятидневку подогнали себя. Особенно это касается Анто- 
нихинского сельсовета, который по выполнению общего плана 
хлебосдачи, за указанные пять дней, занял третье место среди 
сельсоветов района, занимая в предыдущую пятидневку шестое 
место.

СЕЛЬСОВЕТЫ.- ЗАВЕРШАЮЩИЕ ХЛЕБОСДАЧУ—
Лапшангсиий-дал прирост за пятидневку — на 10,5 

процента.
Варнавинсний—на 11,4.
К числу давших лучшие показатели надо отнести также 

сельсовет—
Зверныхинсний—прирост дал на 12 процентов.
СЛАБЕЕ ДЕЛО ОБСТОИТ—
По Макарьевскому сельсовету,— прирост дал на 9,7 

процента.
Но Богородскому—на 7,9.

СОРВАЛИ ВЫПОЛНЕНИЕ ГРАФИНА СЕЛЬСОВЕТЫ:
Ново Никольский,—давший прирост за пятидневку 

всего на 2,2 процента.
Горкинский,—на. 1,3.
Хмелевский,—на 0,6.
О причинах, приведших к срыву графика колхозами 

этих сельсоветов, можно сказать одно—плохая организация об
молота и вывозки зерна на пункты. Нежелание понять, что 
своей нерасторопностью, вялостью в руководстве, председатели 
сельсоветов и колхозов подводят себя и район в целом. Ника
ких иных причин за эту пятидневку, ни у одного из колхо

зов быть немогло. Погода разрешала так поставить дело обмо- 
ілота и отвоза зерна, что успеха в выполнении графика хлебо
сдачи легко мог добиться каждый колхоз, а при особом жела
нии, отстающие с хлебопоставками колхозы, могли и ликви
дировать полностью это отставание.

ПРИВЕТ П£РЕ^8ИКАйГхЛЕБ0СДАЧИ!
Колхозы Лапшангского сельсовета — «Памяти 

Ленина», имени Сталина, имени 3-й Пятилетки выпол
нили план хлебопоставок.

По Макарьевскому сельсовету выполнили хлебо
поставки колхозы «Красная нива», «Красный борец» 
и «Новый путь».

По Богородскому сельсовету завершили хлебо
сдачу колхозы «Доброволец» и «Новый крестьянин».

По Тимарихинскому сел ьсовету хлебопоставки за
кончили колхозы «Советская деревня» и «Красный 
Зиновий».

налоговых платеже!.
Работу налоговых агентов 

необходимо поставить под по
вседневный контроль и оказы
вать им необходимую практичес
кую помощь.

В целях активизации работы 
по сбору налоговых платежей 
надо организовать при сельсо
ветах финансовые бригады .Надо 
шире развернуть массово разъя
снительную работу м предок
тябрьское социалистическое со
ревнование между сельсовета
ми, колхозами и созданными 
бригадами.

Полная ликвидация всех не
доимок по сельхозналогу, стра
ховым платежам Стопроцентное 
завершение расчетов по займу 
Полная уплата подоходного на 
лога с колхозов и других фи
нансовых платежей.

Такова задача мента.
Все СИЛЫ фИ'-’ЗчсовоГ'; *кт;-- 

ва на вы,» «гние ф«д Ja-, 
4 квартал»!

Озямешуем пре юте рщ- * 
лики® праздник Октябрь 
Социалистический Рен к 
полным сбором средств 
репление экономической , щ . 
нашего государства.

’ Ф- Хомов,
заведующий финотделом,



Время на уборке н обмолоте должно цениться сейчас на вес золота. 
Рабочий день должен быть уплотнен, и здесь нада учесть все, начиная 
от организации труда в полеводческих и молотильных бригадах и 
разумного распределения обязанностей между их членами. (<<изЕ^тиЯ >

Хорошо подготовиться 
н зимовке скота

Соревнование сельсоветов 
по подъему зяби, уборке семенников клевера 

и уборке картофеля
Данные на 3 октября 
(в процентах к плану)

НАИМЕНОВАНИЕ 
СЕЛЬСОВЕТОВ

Подъем
зяби

Убрано сем 
клевера

Убрано 
картофеля

Звернихияский ' äl,4 77 8 16.1
Богородский 29,1 78,4 17,5
Варнавинекий 28,2 81,5 9,1
Антоиихинский 26,4 10О 16,8
Тииарихинский 26,1 24,4 1 5
Лаппіангский 25,9 100 38,5
Горкинский 18,7 79,1 10,4
Н-Никольский 18,6 88,1 2 5
Хмелевский 15,6 21 12
Макарьевский 14,6 100 3,1

Сводка показывает, что по 
подъему зяби особо сильно от
стают 4 сельсовета — Горкин 
ский, Ново Никольским, Хме 
левскмй и Макарьевский. До 
сих пор по многим колхозам 
здесь 40 процентов тягловой 
силы на зябь не поставлено, 
считая, как видно, что с этим 
делом можно и подождать.

В дальнейшем это отстава
ние йедопустиио, что обязаны 
учесть все руководители кол 
хозов.

С уборкой семенников клевера 
особенно безобразно по Тима 
рихннскому и Хмелевскому 
сельсоветам. Ошибки прошлых 
лет, когда семенники клевера 
гибли—здесь продолжаются Да 
м ошибки ли это? Не прямое ли 
это преступление? Кому не яс 
но, что неубранный с поля 
клевер сегодня уже подверга
ется гибели, что затяжка с его 
уборкой означает затяжку с 
обмолотом и вытиранием и про
сто оставление клеверосеиян 
в пыжах.

Не пора-л и всякое послабле

НАУЧНЫЕ ЗНАНИЯ-ТРУДЯЩИМСЯ
Каной возраст имеет земля?

Вопросе возрасте Земли впер
вые пытался решить француз 
ский ученый Бюффон около 200 
лет тому назад. На основании 
своих опытов он заключил, что 
Земле для охлаждения понадо
билось около 75 тысяч лет.

За последние семьдесят во
семьдесят лет геологи и астро
номы разными способами пы 
тались определить возраст Зем- 
ли. Геологи могли сказать, ка
кие слои отложились раньше 
на дне моря, какие позднее, но 
не могли сказать, сколько ты
сяч или ииллионов лбт тому 
назад это происходило.. Приб
лиженные подсчеты всетаки 
делались. Зная общую толщу 
осадочных пород на Земле и 
среднюю скорость распада пер
вичных пород, геологи опреде
ляли возраст различных оса
дочных пород Для наиболее 
древних пород этот возраст по- 
ï - чался равным нескольким сот
ням миллионов лет.

За последние 20 лет были 
найдены точные способы для 
определения возраста земной 

МЦ 01263 Вараміао, Горьк.обл ткаографія гамім «За Большевистские шхош>

ние в деле разведения клеве 
росемян ликвидировать раз и 
навсегда. Об этом также было 
много уже слов, пора присту 
пать к делу—то есть к про 
лечению к ответственности за 
порчу семенников клевера. Иная 
постановка вопроса в этом деле 
сегодня уже не годится.

Данные по уборне картофеля 
показывают, что здесь совсем 
плохо дело по Макарьевскому, 
Ново Никольскому и опять же 
Тимармхааскому сельсовету, 
Установившуюся сухую погоду 
надо использовать с особым 
напряжением в деле уборки 
картофеля. Должно быть выде 
лево в каждом колхозе доста 
точное количество рабочей си
лы, чтобы картофель был весь 
вырыт в ближайшие 3-4 дня.

Недопускать в этой деле на 
какого промедления — вот осо
бая задача колхозов в данный 
момент. Решения райкома 
ВВИ( б ) по уборке и заготовкам 
картофеля, опубликованвые в 
этом номере нашей газеты — 
настоятельно требуют этого.

коры Здесь на помощь геоло
гам и астрономам пришла фи
зика Решительный успех был 
достигнут после открытия за
конов распада атомов, законов 
радиоактивности.

Во многих горных породах 
содержится очень тяжелый хи
мический элемент уран. Вес 
каждого его атома в 238 раз 
больше, чем вес атома водорода 
Обычно уран встречается в 
очень малых количествах; 6 
граммов на тонну породы, но 
этого количества достаточно, 
чтобы использовать его заме
чательные свойства. Он может 
постепенно разлагаться и прев
ращаться в другие атомы. Это 
свойство называется радиоак 
тивяостью. Из €600 миллионов 
атомов урана в течение года 
только один атон разлагается 
и превращается в один атом 
свинца и 6 атомов газа гелия. 
Свинец прм этом получается 

■ оенный немножко более лег 
кий, чем обычно. В течение 
тысячелетий с момента отвер
девания или кристаллизации

О работе 
молодежных 

транспортных 
бригад

По району имеется всего 37 
консомольско молодежных тран
спортных бригад по вывозке 
зерна государству по хлебопос 
тавкам.

Хорошо работает бригада кол
хоза «Ленинский путь», выпол
нившая задание за сентябрь 
месяц на 150 процентов.

При колхозе «Пробуждение«, 
Ланшангского сельсовета, мо 
лодежпая бригада выполнила 
свое задание за месяц на 135 
процентов.

В колхозе «Памяти Ленина» 
бригадир комсомолец Мазурин 
план перевозок зерна в коли 
честве 353 центнера уже вы
полнил.

Выполнил плац перевозок, в 
количестве 429 центнеров, так
же и бригадир Крюков по кол 
хозу « Пролетарий »,3вервихинс- 
кого сельсовета.

Неплохо работает молодежная 
бригада по колхозу «Крас 
ный воин», Богородского сель
совета

Молодежь этих бригад впол
не осознала свою роль в досроч 
ном выполнении плана хлебо
поставок государству и при 
нимает все меры к успешному 
выполнению этого плана.

А фареннова.

горной породы около атомов 
урана должно было накоплять 
ся все больше и больше этого 
свинца и атомов гелия. Чем 
древнее порода, тем меньше в 
ней должно быть урана по срав
нению со свинцом и гелием. 
Замечательнее всего то, что 
скорость распада урана совер 
шенно не зависит от темпера 
туры, давления, времени и дру 
гих причин. Измеряя колмче 
ство урана, свинца и гелия в 
различных горных породах, но 
жно было точно определить их 
возраст. Оказалось, что наибо
лее древние слои земной коры 
имеют огромный возраст в 1500 
— 1800 миллионов лет.

Мы знаем, таким образом, 
возраст Земли с иомента об
разования ее коры. Но сколько 
времени существует Земля в 
целом? Этот вопрос связан с 
вопросом о происхождении Зем
ли я всей солнечной системы 
и окончательно еще не решен.

Успехи в изучении Зеили, 
строения звездной вселенной, 
происхождения звезд и свойств 
атомов позволяют надеяться, 
что и так называемые младен 
ческие годы Земли скоро так 
же станут ясны. («П. Б »)

Зима решающая Пора е кол 
хозном животноводстве. Пд,- 
статок кормов и помещений не 
редко приводит к гибели боль
шого количества скота. Но не 
<*трашна даже самая суровая 
зама, если скот в полной мере 
обеспечен кормами и помете 
ііиями Поэтому для работай 
ков животноводства нет в дан
ное время более важной зада
чи, чем подготот к зимовке.

Исключительно важную роль 
в борьбе за повышение продув 
тизности животных играют соч 
ные корма.

Очень важно заранее создать 
в колхозах запасы кормов с 
повышенным содержанием бел
ка. Таким кормом является сен 
ная мука. Заготовить ее из 
лучшего сева может каждый 
колхоз • Заботливые хозяева 
найдут и другие возможности 
запасти побольше белкового 
корма. —организуют, например, 
сбор жолудей.

На передовых фермах уже 
теперь заботятся об успешном 
проведении отелов и о сохра 
нении будущего приплода. За
ранее выделяют витаминное се
но и силос хорошего качества 
для кормления маточного по
головья и молодняка.

Вторым необходимым усло
вием благополучной зимовки 
скота является своевременная 
подготовка помещений. Это обя 
зывает земельные органы в ус
тановленные правительством 
сроки обеспечить в каждом кол 
хозе ремонт и утепление жи
вотноводческих построек. Осо

Последние известия

К окончанию первой сессии Совета министров 
иностранных дел в Лондоне

Совет министров иностран 
ных дел Великобритании Сое
диненных Штатов Америки, Со
ветского Союза, Франции и 
Китая 2 октября прекратил за-
седания, не приняв никаких 
решений. Но полученный кор
респондентом ТАСС надежным 
сведениям, советская делегация 
внесла 2 октября, предложение, 
имевшее целью содействовать 
достижению некоторых успехов 
в работе первой сессии Совета 
иинистров. Оно соответствовало 
тому положению, в котором ока
зался Совет министров.

Во-первых, советская делега
ция предложила, чтобы 2 ок
тября были подписаны прото 
колы всех' согласованных в Со
вете иинистров решений, а 
именно:

1. Министры США, Велико
британии, СССР, Франции и 
Китая подписывают протокол 
решений Совета министров, 
принятых пятью министрами;
2. Министры США, Вѳлико- 

британии,СССР и Франции под
писывают протокол решений Со
вета министров по мирному до
говору с Италией;

3. Министры США, Велико- 
Объявление

Из стада колхоза «Дерябинский», Макарьевского сельсо
вета, пропал бычок, рождения 1944 года. Приметы; масть 
красная, между рогами плешина.

Знающих местонахождение бычка, просим сообщить прав
лению колхоза (дер Дерябине]. __________
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бое внимание следует обратить 
на оборудование помещений для 
содержания молодняка, родиль
ных отделений на устройство 
загонов и базов для прогулок 

I животных.
Готовясь к зиме, нельзя за

бывать об организации водо
поя. Колодцы должны быть от
ремонтированы, чтобы скот не 
страдал без воды.

Но в конечном счете даже 
хорошо проведенная подготовка 
не даст желаемых результатов, 
если на колхозных фермах не 
будут подобраны люди, любя
щие и знающие свое дело. Зи
ма—наиболее удобное время 
для массовой учебы животно
водческих кадров.

Огромную роль в сохранении 
скота и повышении его про
дуктивности играет закон о 
дополнительной оплате труда. 
К сожалению, он далеко не 
везде полностью проводится в 
жизнь.

Земельные органы должны 
проверить внедрение в колхо
зах закона о дополнительной 
оплате труда и проследить за 
тем, чтобы выдавалась она в 
установленные сроки.

Ветеринарным работникам 
предстоит сейчас много дела: 
провести ветеринарный осмотр 
и профилактическую обработку 
скота и изолировать заразно
больных животных.

Благополучная зимовка ско
та обеспечит дальнейший рост 
поголовья и его продуктивно
сти. Г. РЯБОВ.

Ібритании и СССР подписывают 
протокол решений 
Совета министров по мирным 
договорам с Румынией, Болга
рией и Венгрией;

4 Министры Великобритании 
и СССР подписывают протокол 
решений Совета министров по 
мирному договору с Финлянди
ей.

Во-вторых, советская деле
гация предложила, чтобы воп
росы, оставшиеся до второго 
октября не согласованными на 
Совете министров, были бы пе
реданы на рассмотрение Совета 
министров третьего октября.

Принятие такого предложе
ния точно показало бы, по ка
ким именно вопросам было до
стигнуто соглашение в Совете 
министров. Это создало бы дру
жественную атмосферу для по
следующего рассмотрения в те
чение 3 октября одного 
—двух спорных вопросов, ос
тавшихся неразрешенными. Но 
другие министры не согласи
лись с предложением советской 
делегации, и первая сессия Со
вета министров закончилась, 
не приняв никаких решений.


